

Comunicado

No. 305

Ciudad de México, 15 de noviembre de 2018

Evaluación, pieza clave en la mejora de la educación: SEP-INEE

Inician hoy inscripciones para el curso ¿Cómo mejorar la evaluación en el aula?

Fortalecer la evaluación contribuye al logro de los aprendizajes de los estudiantes

Se realiza esfuerzo conjunto SEP-INEE, para apoyar a los maestros con herramientas efectivas, en un ejercicio para transformar la manera de evaluar

La Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) diseñaron el curso en línea ¿Cómo mejorar la evaluación en el aula?, dirigido a docentes, supervisores y directivos de educación básica, así como a estudiantes de escuelas normales y personas interesadas en conocer más sobre el tema.

Con este curso de 40 horas de duración, se busca que los maestros adquieran elementos fundamentales para llevar a cabo la evaluación formativa; que puedan reflexionar sobre sus prácticas, y dispongan de estrategias para otorgar una mejor realimentación a los alumnos, para favorecer el aprendizaje de los estudiantes.

El curso en línea está desarrollado en 10 lecciones en las cuales los maestros podrán comprender mejor la relación entre la enseñanza, el aprendizaje y la evaluación formativa; reflexionar sobre las actividades, tareas y preguntas de evaluación, y mejorar la forma de comunicar las expectativas de aprendizaje a los estudiantes; así como la calificación y el nuevo reporte de evaluación.

Asimismo, es importante que los maestros realicen círculos de estudio con sus pares, y lleven a la práctica las actividades y estrategias aprendidas

El curso cuenta con la participación de los especialistas en evaluación educativa Pedro Ravela, Beatriz Picaroni y Graciela Loureiro, autores del libro ¿Cómo mejorar la evaluación en el aula?, el cual fue entregado a maestros frente a grupo de las escuelas de educación básica del país.

Las inscripciones al curso en línea autoadministrable se pueden realizar a partir de hoy, 15 de noviembre, en la dirección electrónica: www.modulos.siged.sep.gob.mx/CursoEvaluacion

Adicionalmente a este esfuerzo se encuentra también la puesta en marcha de un portal de evaluación, con el propósito de brindar a los docentes de educación preescolar, primaria y secundaria información y ejemplos que les permitan transformar o ampliar, según sea el caso sus prácticas de evaluación en el aula.

El portal cuenta con recursos multimedia, conceptos, instrumentos y técnicas para vincular la evaluación con la enseñanza y el aprendizaje.

Para mayor información se puede visitar la página www.aprendizajesclave.sep.gob.mx

Con esta estrategia se busca fortalecer la evaluación que llevan a cabo los docentes del país y convertirla en un insumo para mejorar tanto la enseñanza como el aprendizaje de los estudiantes.

---000---